

ひよこぐみ・こあらぐみ



舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じるこの頃となりました。日々成長をしている子どもたちは、活発に動くようになり、給食もよく食べるようになってきました。晴れた日は大好きなお友だちとお散歩にも出かけています。昼夜の気温差があり、体調も崩しやすくなってくる時期なので健康面にはしっかり気を付けていきたいと思えます。

新しく5名のお友だちが入所しました。計11名で元気いっぱい過ごしています。



【お外が大好き】

歩くのも上手になり、ハイハイ、つかまり立ち、お座りとみんな様々です。天気の良い日にはお散歩へ行きたいと思えます。園庭遊びや、砂場あそびも日々楽しんでいきます。



これはななに？ なにか楽しそうなことあるかな？ 目新しいものに興味を示して、どんな物なのかを知ろうとする力が育っています。そして気になったものを触って、確かめてみたり、引っ張ってみたり、あそびの中で色々経験しています。



お芋ほりの時には、土の中から出てきたお芋に触って、手についた土のザラザラとした感触を感じていました。



自分から声を出してほほえみかける子、うつぶせ姿勢であそんでいてふっと友だちに気づく子、それぞれに育ちの中で、人とのかかわりを積み重ねています。

【絵本が大好き】

子どもたちは、上手にお座りして興味を持ち絵本を真剣に見ています。今、お気に入りの絵本は「かおかおどんなかお」「おつきさま」です。みんな、絵本を読んでもらうのが大好きです。



個性豊かなひよこぐみ・こあらぐみの子どもたち。いろいろなことに興味を持って遊んでいます。これからも暖かい日には戸外へ出て季節の移り変わる様子を見たり、自然物にも触れたりして、これからもいろいろな経験を重ねていきたいと思えます。